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SENGE/RJ: Diretor faz críticas ao Sindicato e comenta sobre jogo sujo com Presidente e ex

do CONFEA

Diretor do SENGE - Marcão, joga no ventilador e mostra ao público a sujeira com a

cúpula do Sindicato.

 

Para comentar sobre o assunto, convidamos o Engenheiro Fernando Annibolete,

que milita ativamente no Conselho de Classe dos Engenheiros e tem vasto

conhecimento do sistema por ser o único que participou de cinco (5) eleições

consecutivas sempre como oposição ao grupo do sindicato.

Annibolete, diz que: "lamentavelmente o Sindicato deveria estar conduzindo pauta

de interesse do trabalhador e em defesa daqueles que se vestem de lama e graxa,

mas, infelizmente preferem operar com suas vestes protegidas da lama nociva e

tóxica do esgoto que estão envolvidos". 

Comenta o Engenheiro Annibolete: Está claro no vídeo de acusação do Direitor

Marcão, que o Sindicato tem meta de atuação com foco no dinheiro e no poder e

não tem pauta que justifique sua existência do Sindicato na representação ao

trabalhador. Sempre defendi nas minhas propostas como candidato à presidente

do CREA/RJ, a retirada do Sindicato do plenário do Conselho de Engenharia. 

Anibolete, também fala que a nova investida de poder do Sindicato dos

Engenheiros do RJ é participar da presidência do Clube de Engenharia e

apresentaram como presidente o Sr. Francis Bogossian (esposo da jornalista

Hidegard Angel), que foi derrotado na eleição do CREA/RJ (2023), pelo atual

presidente Miguel Fernandes, e Junto com o grupo da SOBES sob liderança de

Fernando Lima, eu mesmo e outras lideranças, entramos na disputa na

composição de chapa para barrar os predadores do sistema e construir uma paurar

de recuperação do Clube de Engenharia. 

Finaliza o Engenheiro Annibolete: "Realmente como Marcão ele disse ao fim do

vídeo dando o exemplo da sua família. O Marcão tem vários defeitos, mas, uma

coisa é certa, é sincero, tem um papo reto e verdadeiramente é leal aos amigos, o

meu problema com Marcão foi justamente esse, foi sobre um episódio na eleição

de 2020, que ele defendeu o Cosenza, que hoje passou a ser seu principal

desafeto. Concluiu Annibolete, sou a 43 anos da Leopoldina (Ramos), e a região



não é terra de otário, e o Marcão é de Olaria, então, "Malandro que não sabe onde

pisa, não caminha em terreno de espinhos, e ao tom de Bezerra da Silva, Malandro

é Malandro e Mané é Mané, e na retórica de Barroso, perdeu Mané". Segue o

Baile, a gora é ler e ouvir o discurso do Marcão, como segue:

Pontos em destaque no texto do discurso do Marcão e vídeo na Íntegra:

"Sou Marco Antônio Barbosa (Marcão), diretor desde 1995, o assunto é  sobre uma

carta para apurar eventual prática de quebra de decoro, tenho problemas desde

2007 com Olímpio (presidente do SENGE), prepotente, arrogante e representou

pouco ao  Sindicato e a FISENGE (18 anos de Mandato), foi deleterio e

depredador, ficou mais tempo no poder que o Laviola"

"No processo de FURNAS, ganhou R$7,5 milhões, fez obras faraônicas e alugou

imóveis para deputado, e defendeu idéia em criar Regional em Resende acertou

com Agostinho de reformar a sede do CREA/RJ (presidente), e fui destacado por

diretores para acompanhar a obra, e ele ia completar com introdução no rádio,

jornal, bus doors, na festa de inauguração da Sede, teve festa a noite gastamos em

torno de R$300 - 400mil, negócio bom para o Sindicato, porque não pagava ao

CREA/RJ, água, luz, aluguel, telefone, IPTU, e era fácil colocar Regional do

SENGE para funcionar.

Eu disse que gostaria de ser o Diretor pela importância da região e estar a três

meses acompanhando a obra, e me foi negado e colocou o Cosenza na função

para dar visibilidade já que ia disputar a eleição de presidente do CREA/RJ, e a

Regional ficou seis anos aberta e fui o único diretor que fui lá, o Cosenza nunca foi,

e após seis anos o Olímpico resolveu acabar arrevelia com Regional, e mesmo o

Olímpio sendo arrogante, prepotente e um ditador a 17 anos no poder buscava

uma  relação amistosa".

"Olímpio fez eleição de todos os presidentes do CREA/RJ e também da Carmen

(atual Conselheira Federal). Antes da eleição da Carmen eu disse que não ia votar

em Bogossian, porque ele sequer conhece Nova Iguaçu (Região do Clovis), São

Gonçalo (Região do Olímpio), ou a minga Região em Olaria. Clovis, Olímpio e

Granja, disse que eram Bogossian, e eu  disse que não ia votar e já tinha

conversado com instituições, associações e várias frentes políticas da capital e

interior, aí o Granja disse pra não usar a estrutura do SENGE pra fazer campanha,

e quando lançaram o Bogossian a minha vida vira um desespero".

"Bogossian perde a eleição em vários lugares e nos vídeos falando que Cosenza

era canalha (26:25hs), e na reunião com 14/15 pessoas só Olímpio achou que

Cosenza não era canalha (27:45hs) e o Olímpio me tirou da executiva do Sindicato
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por eu chamar Cosenza de mentiroso, traíra, canalha e eu disse achar estranho

estarem defendendo o Cosenza que nem é diretor é só um associado", e acusaram

que as minhas intervenções fez o Bogossian perder".

"Eles acharam que eu fora da executiva eu ia chorar e eu fiquei na minha

esperando me falarem alguma coisa e acontece o desfecho final".

"O fato que aconteceu quando é que o Olímpio, não deixa que o Cosenza botar o

Lúcio de MG, presidente da FISENGE (30:35min), o Olímpio vai à FISENGE e

interpela porque o Lúcio seria candidato apoiado por 17 CREAs e possivelmente a

FISENGE ia apoiar o Lúcio que era apoiado pelo Joel (31:08min), segundo

sabemos o Joel é inimigo número 1, só do SENGE, só o Sindicato dos

Engenheiros fez uma carta denunciando o Joel (31:22min), o Olímpio é inimigo

número 1, do Joel e só o SENGE é inimigo número 1, do Vinicius, só o SENGE fez

uma carta a revelia denunciando falcatruas do Vinicius (31:40min), inclusive a

primeira carta do Joel ainda passou pelo colegiado e a segunda carta do Vinicius

não passou em lugar nenhum foi da cabeça do Olímpio e do Clóvis, que fizeram a

carta e divulgaram na Semana de Engenharia em Gramado e contrataram gente

pra distribuir a carta, isso e coisa de gente como Bolsonaro que está com essa

coisa de ABIN paralela, coisa de Olímpio  maquiavélico, e nem chega ser porque

não tem QI intelectual, e eu já disse e escrevi outro dia que Olímpio é Burro, não

tem QI Intelectual. Quando volta falo para Olímpio que aquilo foi um despreparo,

uma coisa desqualificada, que não era necessário fazer, até porque o Cosenza

apoiava o Vinicius e o Vinicius apoiava, foi um erro estratégico em não colocar o

Lúcio (32:53min), que era de esquerda de MG, e se não me engano do PT, eles

batem chapa lá (33:02min), Marco Túlio, Jobson e o Gilson, bate chapa contra o

Lúcio e perde a eleição o candidato dele que dá maior vareio direto. Eu queria ver

se o Cosenza fazia isso no RJ, só que ele preferiu fazer uma aliança espúria do

que produzir intelectualmente  alguma coisa melhor pro CREA/RJ" 

"Em uma reunião eu falei, pro Olímpio, você não deixou ser o Lúcio o presidente,

você nem tem candidato, você não tem condições de ter candidato, não conhece

nada, o Brasil todo acha que você é o cara que está prejudicando a eleição do

CONFEA, e isso esgarça mais".

"Passa para aquela reunião do colegiado e me tiram da executiva, eu vou citar aqui

que o colegiado é montado por diretores refém do Olímpio, quem votar contra o

Olímpio ele vai  perseguir, principalmente o Giovani que assinou a carta, Giovanni

é o funcionário do INB sedido pelo Sindicato dos Engenheiros lá em Resende e

que não tem nenhuma atividade e sua atividade se justifica assinando uma carta

contra mim, a carta que avalia o meu decoro, olha se o Giovanni tem como avaliar
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decoro de alguém". 

"O Olímpio continua me perseguindo e no final, na última reunião da FISENGE no

2° dia, tem uma palestra do grande Francisco e tem na pauta: Empréstimo de

R$600 mil ao SENGE, eu sou da Colegiada e não sabia disso, na discussão da

pauta por vários diretores, e as meninas de Pernambuco e Sergipe, diziam estar

com dificuldade financeira muito grande, e se olharem a FISENGE está com alguns

milhões em caixa aplicado em diversos bancos, e eu fiz até uma discordância

sobre os vários bancos, e o SENGE pediu R$600 mil, que hoje é US$120 mil,

fizemos avaliação e acho que podemos emprestar com juros 0,8/0,7 que é da

MÚTUA que é um juro decrescente (38:17min), não importa, era dinheiro

emprestado com juros, se era dinheiro da FISENGE, que é do SENGE, e é

emprestado com juros é agiotagem". 

"Eles esperavam algum tipo meu de questionamento pra criar balbúrdia, e eu não

falei nada devido lá não ser o local, em respeito ao Clovis e ao Filipe e foi aprovado

os R$600 mil, sem projeto, sem programa, sem justificativa e a FISENGE fez

concessão de dinheiro como fosse benesse, tava dando, a FISENGE tava dando

ao SENGE, uma benesse. No passado toda vez que pedíamos um dinheiro ao

Bitencourt, o Olímpio falava que não ia pedir porque toda vez que ele pedia o

Bittencourt (tesoureiro), ele falava alguma coisa contra o Olímpio, e não pedia, nós

passamos por essa fase, achei estranho a FISENGE ter cobrado juros, a menina

de Sergipe é Pernambuco até falou, vou pedir um dinheiro nesse sentido, estamos

com dificuldades, passou acabou a reunião".

"Reunião da Colegiada, da Executiva não tinha, na reunião apresenta-se pauta

com cronograma de obra e eu disse que queria colocar um ponto de pauta, todos

já sabiam, Olímpio, Felipe, Saraiva, Granja, e foi falado que iam fazer a feijoada do

1° de maio, e o Olímpio disse eu que não ia fazer meu ponto de pauta, disse que

eu tinha mania de querer destruir a reunião, que eu  não comporto, e eu disse que

não, que ia falar sobre um ponto de pauta do cronograma de obras, ele não me

deu a palavra, e eu disse: o Olímpio pediu R$600 mil a FISENGE sem nehuma

aprovação de coisa nenhuma, pra pedir dinheiro em qualquer sindicato tem que

passar no mínimo pela Executiva, pelo Colegiado, pelo Conselho de Diretor e por

uma Assembleia Geral, até porque não é uma grana pequena, e o Olímpio termina

a reunião e me acusa de várias coisas, aí o Granja levanta e disse que aprovamos

na Executiva, e rebati que tinha que ter as aprovações, e como tinham gasto R$7.5

milhões e sequer tinha passado por Assembleia Geral, e foi uma decisão de

colegiado que eu já achava estranho, mas, paciência, e a partir daí se criou uma

animosidade e conseguiu ter a partir daí o Granja como aliado, e o Clóvis que já é

o único amigo e aí eles arrumam uma arapuca pra me levar ao que chamam de
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decoro, isso não é decoro, a verdade é que ele apresentou e vou passar depois a

fita do que me acusa de decoro, uma grande lista que achei que queria me dar

uma medalha, e aí pegam o Granja para ser o relator, que não assina a carta e

apresenta uma coisa orrorosa do meu discurso contra o Cosenza, diz que

apresentei um negócio do PT, contra uma coisa que tinha em uma festa na casa do

Bogossian, com Zé Dirceu, e aquilo nem fui eu, foi alguém que mandou pra mim e

eu coloquei nesse grupo de trabalho, e ai fazem outra reunião com a coisa

esquematizada como coisa de Bolsonarista, aquelas reuniões de Bolsonaro, eu

falo, eu comando, e quem falar eu fodo, na reunião vou ser acusado pelo Granja

(relator), o Olímpio presidente, e aquela gente calada refém do Olímpio, e

esperando uma derrapada minha, uma crítica contundente, fiz críticas ao Saraiva.

No próximo vídeo que vou fazer, vou falar exclusivamente do Saraiva e do Granja e

do Olímpio, porque eu o acusei no final da reunião  e o que eu vou acusar o Granja

e o Saraiva, pra eles irem para justiça e comprovar essas coisas, e fizeram a carta

e mandaram pra mim, em que estão avaliando eventual decoro, e o estatuto e o

regimento interno não fala nada e essa comissão de decoro, aonde eles querem

chegar? olha como o Olímpio, maquiavélico Olímpio, o Bolsonarista Olímpio quer

fazer pensar, nunca conversou comigo ou teve coragem de conversar comigo a

última carta que coloquei pra vocês eles mandaram pelos correios, são uns

covardes, quando entrei no SENGE a primeira coisa que pediram foi demitir a

Áurea e depois o Boy, eles nem tem coragem, tem medo de apanhar, bater e dizer

na cara da pessoa, e eu não tenho esse problema, e vou dizer do Olímpio, do

Saraiva, do Granja, e do Nei também, todos calados eu me defendendo daquela

coisa que vou levar para meu advogado pra ver o que vamos fazer".

Marcão então finalizou dando um exemplo de família e dizendo que: "sou bom

amigo", e nessa retórica da "tradição dos amigos com punhalada pelas costas,

lideranças da Engenharia, profissionais do sistema CONFEA/CREA e

simpatizantes, aguardam ansiosos os próximo vídeo (um longa), das cenas dos

próximos capítulos, que no enredo podemos intitular de: O JOGO SUJO DE

PODER DO SENGE/RJ - SINDICATO DOS ENGENHEIROS DO RJ"

Por  Ultima Hora

 

 

https://www.ultimahoraonline.com.br/noticia/sengerj-diretor-faz-criticas-ao-

sindicato-e-comenta-sobre-jogo-sujo-com-presidente-e-ex-do-confea
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